



Stationsleiterin Eva Steiner, Andreas Artner, Eva Pritsanac, Oberarzt Peter Schermann, „Tut Gut“-Obfrau Stephanie Fürstenberg, Manfred Grünsteidl, Erika Holzmann und Oberarzt Konstantin Zabakas bei der Überreichung von 1.000 Euro an den Verein „Tut Gut“.

Foto: NÖN

Einnahmen gespendet

Kinder unterstützt | Die Einkünfte einer Tombola bei „Seer“-Konzert gingen an den Verein „Tut Gut“.

ZWETTL | Für den Förderverein für schwerkranke Kinder und deren Familien „Tut Gut“ sammelten Manfred Grünsteidl (Steincenter Grünsteidl), Andreas Artner (Geschäftsleiter Wiesenthal Zwettl) und Maximilian Thaler (Gasthaus Thaler in Grosseotten) 1.000 Euro. Sie übergaben die Summe am 23. Dezember im Landeskrankenhaus Zwettl an Stephanie Fürstenberg, Obfrau des Fördervereines.

Die 1.000 Euro stammten dabei aus einer Tombola zugunsten von „Tut Gut“ im Rahmen eines „Seer“-Konzertes im Schloss Weitra anfang Oktober. Über die Einnahmen des ausgespielten Wochenendes mit einem Mercedes XL darf sich jetzt der Förderverein freuen.

Die Initiative steht in Zusammenarbeit mit der Abteilung für

Kinder- und Jugendheilkunde des Landeskrankenhaus Zwettl unter der Leitung von Primar Zdenek Jaros.

„Tut Gut“ unterstützt seit 2005 Familien, die durch die lebensbedrohliche, schwere oder chronische Erkrankung ihrer Kinder in Notlagen geraten.

SREAL www.sreal.at

Stadthäuschen in 3542 GFOHL BESICHTIGUNG – Bieterverfahren am Do., **5. Jänner 2017** von 11 – 13 Uhr.



Zentrumslage, 73 m² Grund, rd. 100 m² Wohnfläche, 3 Zimmer, Dachterrasse, renovierungsbedürftig, ZH-feste Brennstoffe, Anschluss an Gas od. Fernwärme möglich, HWB 589,40, fGEE 5,15, Mindestgebot € 39.000,-

Nähere Auskünfte unter Tel. 05 0100 – 26218, Christian Fröschl, (960/41793), christian.froeschl@sreal.at

RIZ – Gründer des Monats



Lust zu reden? Frag Paula!

Erfolgreicher Start mit dem RIZ

Als ausgebildete Sexualpädagogin und klinische Sexologin widmet sich Paula Fichtinger-Schulner der schönsten „Nebensache“ der Welt. Unter dem Leitsatz der Praxis „Lust zu reden“ soll ein auf Vertrauen basierender Dialog mit den KlientInnen stattfinden. Egal um welche Probleme es sich handelt, sei es Lustlosigkeit, Erektionsprobleme, kindgerechte Aufklärung, Blockaden, Prävention vor sexueller Gewalt, Homosexualität oder auch unausgesprochene Wünsche und Fantasien, mit Paula Fichtinger-Schulner können Sie in ent-

spannter Atmosphäre über alles reden. Die KlientInnen stehen im Mittelpunkt, eine gezielte Fachberatung ist dank der fundierten Ausbildungen garantiert. Die Praxis „Lust zu reden“ wurde im Juli 2016 in Zwettl gegründet und befindet sich in der Florianigasse 5. Neben Einzel und Paarberatung bietet Frau Paula Fichtinger-Schulner auch Workshops und Vorträge in Schulen an. Gezielt wird auf das Alter und das Wissen der Schüler Rücksicht genommen und sensibel mit dem Thema umgegangen. Professionelle Unterstützung bei ihrem Schritt in die Selbstständigkeit erhielt die Jungunternehmerin vom RIZ, der Gründeragentur des Landes Niederösterreich. Egal ob es sich um individuelle Beratungen, informative Veranstaltungen oder unternehmensrelevante Seminare handelt, das gesamte RIZ Leistungsangebot ist für Unternehmen in Niederösterreich kostenlos.

○ **Kontakt: paula@lustzureden.at**
www.lustzureden.at



RIZ-Berater
Ing. Peter Hahn
Foto: RIZ / Jug



Die Gründer-Agentur für Niederösterreich.

Kennen Sie Ihre wichtigste Visitenkarte?

Sich selbstständig zu machen ist ein sehr bewusster Schritt: Die Hauptmotive dabei sind oft das Engagement zur Verwirklichung der eigenen Ideen und der Wunsch, eigenständige Entscheidungen treffen zu können.

Eine spannende Frage beim Themenbereich Marketing und Auftritt der Firma ist jene nach der eigenen Visitenkarte. Und da gibt es eine Tatsache, die nicht oft genug wiederholt werden kann: Die beste Visitenkarte eines Unternehmens ist die Unternehmerin, ist der

Unternehmer selbst! Das heißt: Die beste Visitenkarte für Ihr Unternehmen sind Sie selbst! Sie und Ihre Leidenschaft für das, was Sie tun und Ihre unternehmerischen Erfolge sind Ihre stärksten und wichtigsten Maßnahmen im Bereich „Öffentlichkeitsarbeit“. Die Feiern zum Abschluss eines (vielleicht auch Geschäfts-) Jahres können also auch das Feiern dieser Ihrer wichtigsten Visitenkarte sein! Als niederösterreichische Gründeragentur wünschen wir Ihnen einen guten Jahresausklang und freuen uns, Sie bei Ihren unternehmerischen Entscheidungen (ob Idee, Gründung oder Wachstum) auch im neuen Jahr unterstützen zu dürfen!

Werbung